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(I lavori iniziano alle ore 14.32 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 1220 presentata dalla Consigliera Chiapello,
inerente a "Ancora nessun iscritto al micronido dell'ospedale di Mondovì"

PRESIDENTE

Passiamo all'interrogazione a risposta immediata n. 1220, presentata dalla Consigliera
Chiapello, che ha la parola per l'illustrazione.

CHIAPELLO Maria Carla

Grazie, Presidente.
Ho ripresentato l'interrogazione, anche per avere un aggiornamento sulla questione.
Ricordo che il micronido era costato 357.000 euro, di cui il 70% a carico della Regione. E'

stato inaugurato nel 2013 e non è mai stato aperto, quindi spero che venga trovata una
soluzione, al fine di ridurre i danni di una scelta che sicuramente è stata sbagliata.

Grazie.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Saitta, per la risposta.

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità

Com'è stato ricordato, abbiamo affrontato la questione in una precedente seduta del
Consiglio, prima della pausa estiva.

L'aggiornamento chiesto è il seguente: lo scorso 24 agosto l'ASL-CN1 si è confrontata con
l'Assessorato alle politiche sociali della Regione Piemonte, che ha predisposto la richiesta per
il cambio di destinazione d'uso del locale del micronido, proponendo alla Regione Piemonte di
concedere l'utilizzo di quei locali per il servizio di neuropsichiatria infantile dell'ospedale di
Mondovì.

Contemporaneamente, l'ASL-CN1 ha proceduto alla risoluzione consequenziale del
contratto della gestione del micronido con la Cooperativa Sociale Quadrifoglio. Nel frattempo,
gli uffici del collega Ferraris hanno informato l'ASL-CN1 che il Settore Coesione Sociale,
interfacciandosi con i miei uffici della Direzione Sanità, predisporrà a breve una delibera di
Giunta regionale che vada a integrare quella del novembre 2014 e utilizzi l'ASL-CN1 al
cambio di destinazione.

Mi pare che tutto si stia concludendo positivamente, con la destinazione alla
Neuropsichiatria Infantile dell'ospedale di quei locali non utilizzati.

Grazie.
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(Alle ore 15.45 la Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.50)


